

Practicar la Medicina desde el primer día - El Mundo Castellón al Día - 25/06/2015

Practicar la Medicina desde el primer día

Los alumnos de la CEU-UCH de Castellón reciben también una formación diferencial con un intenso entrenamiento para preparar el MIR

E. M. CASTELLÓN
«Nuestro principal objetivo es preparar a nuestros alumnos en profundidad para afrontar en las mejores condiciones los retos de la profesión médica». Así lo asegura Aracely Calatayud, coordinadora de Medicina de la Universidad CEU Cardenal Herrera de Castellón.

Para ello, continúa la responsable académica, «además de impartir la sólida formación teórica y en valores que distingue a esta Universidad, realizamos una firme apuesta por las prácticas de Medicina: bien sea desde primer curso en el aula o ya desde tercero, en numerosos centros de salud y hospitales».

Y es que desde el primer día de clase los futuros médicos que se están formando en la CEU-UCH están en contacto con los mejores profesionales del entorno, que comparten sus experiencias y aplican su día a día en las clases y en unas instalaciones de vanguardia, que incluyen

unas salas de disección, osario y laboratorios de referencia.

En las prácticas externas, explica Calatayud, «los estudiantes continúan beneficiándose de la característica enseñanza personalizada del CEU, puesto que la ratio de alumnos/tutor del hospital o centro sanitario es muy baja». «Además, este tutor se implica activamente en la formación práctica del alumno de Medicina a través de una evaluación y seguimiento permanentes», subraya la docente.

Toda esta formación práctica, básica para el posterior desarrollo profesional de los estudiantes, también les capacita para superar en las mejores condiciones la compleja Evaluación Clínica Objetiva Estructurada (ECOFE) de último curso, donde deben resolver casos médicos reales en más de veinte 'estaciones' simuladas con maniqués y actores reales en unas condiciones de presión similares a las del mundo exterior. «Unas



La práctica en Medicina de la CEU-UCH es fundamental desde el inicio. EL MUNDO

pruebas, detalla Aracely Calatayud, que suponen un gran esfuerzo de coordinación para el claustro y una gran tensión para los alumnos, pero que merecen la pena y constituyen

algunos de los momentos más interesantes, formativamente hablando, para estos futuros médicos, que deben probarse y probar en un entorno de estrés tanto sus conocimientos

como otras competencias que serán claves en su próximo desempeño laboral».

Los estudiantes de Medicina de la Cardenal Herrera también cuentan con otro extra formativo: un intenso entrenamiento desde el principio de su formación para preparar el examen MIR, con el objetivo de incrementar sus posibilidades de escoger la especialidad y la plaza que prefieran, llegado el momento. «Los preparadores de nuestros alumnos, el grupo CTO, se consideran, con diferencia, los mejores de España», destaca la coordinadora de Medicina.

La formación diferencial de la Cardenal Herrera en el Grado de Medicina se completa con un título de Experto en Medicina Integrada, que los estudiantes pueden cursar en sexto curso de modo gratuito, y que les proporciona una visión integrada de las diferentes especialidades médicas.

Este curso también se ha diseñado desde un enfoque eminentemente práctico, en base al estudio de casos clínicos donde se realiza una exposición de cada proceso desde diferentes puntos de vista.